

Programa para mejorar la convivencia en Estrella y Milagrosa

Se contratarán cuatro mediadores sociales para actuar en los conflictos y necesidades

• Los mediadores animarán a los vecinos a que se sumen al programa «Cuidemos nuestro barrio» en el que se fomenta el arreglo de los portales por parte de las comunidades.

trata de alentar a las comunidades de vecinos para que cuiden sus propios portales, siendo ya cinco, los que se han sumado al proyecto donde «el ayuntamiento aporta los materiales y los vecinos la mano de obra de manera que se promueve la corresponsabilidad entre instituciones y vecinos», explicó el alcalde.

Con la contratación de estas cuatro personas a media jornada se busca también mejorar la convivencia en el barrio, estando previsto, cuando se formalicen los contratos, que sean personas tanto payas como gitanas, «como corresponde a la realidad de estos barrios» que como recordó Pérez Castell, es del 100% de población gitana en La Estrella, y de un 45% gitana y el resto paya, en La Milagrosa.

EL PISEM. Los mediadores trabajarán en el marco del Plan de In-



Imagen del alcalde y el presidente de la Federación de Asociaciones Calí, durante la firma. / ARTURO PEREZ

tervención Social en los barrios Estrella y Milagrosa, en vigor desde el año 2001, y en el marco del II Plan Regional de Integración Social.

Recordó el alcalde que en el PISEM el Ayuntamiento invierte un millón de euros anuales, de los que 220.000 son para programas de convivencia. Además, el consorcio aporta otros 57.000 euros para la oficina de información y asesoramiento al pueblo gitano. Una aportación económica muy significativa que da muestras del compromiso del gobierno local con

quienes residen en estas zonas de Albacete y que requieren de una especial atención.

Tras la firma del convenio, el presidente de la Federación Calí, agradeció al alcalde sus sensibilidades para acoger los proyectos que le han presentado desde este colectivo, y aseguró que la actuación de los mediadores, como también la que se lleva a cabo desde la oficina, «no se limitará a los vecinos de raza gitana, sino que a la misma podrán acogerse todas las personas que lo deseen».

Las tareas de estos mediadores

es plenamente «social», y en ningún caso de vigilancia o control. De este modo se entiende que podrá desde acompañar en un momento dado a los niños pequeños al colegio, vigilar que se respeten los jardines y el mobiliario urbano, mediar entre discusiones vecinales, y fomentar que los vecinos se sumen al programa «Cuidemos nuestro barrio».

En otro orden de cosas el alcalde aseguró que todas las averías de fontanería, 185, motivadas por la nieve han quedado completamente solventadas.

IRENE SORIANO / ALBACETE

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, y el presidente de la Federación de Asociaciones Gitanas, «Calí», Lisardo Hernández, han firmado un convenio por el que el Ayuntamiento aporta la cantidad de 40.000 euros para la contratación de cuatro mediadores sociales que trabajarán para mejorar la convivencia en los barrios de La Estrella y La Milagrosa.

El convenio se concretará entre otras actuaciones en la iniciativa «Cuidemos nuestro barrio», que